

Pressemitteilung

27. Oktober 2025

Tag der Institutionellen Kapitalanlage 2025

bii Bund Institutioneller Investoren wächst weiter und lädt zur Jahreskonferenz ein

Am 6. November 2025 lädt der Bund Institutioneller Investoren (bii) zum Tag der Institutionellen Kapitalanlage (TDIK) in den Opernturm nach Frankfurt am Main ein. Die Jahreskonferenz gilt als zentrale Plattform für den Austausch zwischen institutionellen Investoren, Asset Managern sowie Vertretern aus Politik, Wissenschaft und Aufsicht. Erwartet werden erneut Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der gesamten DACH-Region. Der Interessenverband wächst seit seiner Gründung 2018 dynamisch.

„Der TDIK bietet fundierte Diskussionen, tiefgehende Analysen und persönlichen Austausch auf höchstem Niveau und schafft gezielt Möglichkeiten für direkten Austausch und langfristige Partnerschaften. Besonders freuen wir uns über unser stetiges Wachstum. Neu dürfen wir beispielsweise die UNIQA Asset Management als Partner begrüßen, Teil einer der größten Versicherungsgruppen in Österreich. Auch in Deutschland konnten wir eine weitere führende Versicherungsgruppe gewinnen als Unterstützer gewinnen. Insgesamt sind alleine in diesem Jahr bisher 15 neue Unternehmen Mitglieder geworden“, unterstreicht Michael Klauke-Werner, 1. Vorstandsvorsitzender des bii.

Mit dem TDIK thematisiert der bii die aktuellen Herausforderungen und Chancen der institutionellen Kapitalanlage. Neben der Analyse der Kapitalmarktentwicklung und der Auswirkungen geopolitischer und fiskalischer Verwerfungen werden nachhaltige Investments, Digitalisierung und praxisnahe Strategien für Wertpapier-, Immobilien- und Infrastrukturinvestments diskutiert.

Seite 1/3

Die Konferenz beleuchtet unter anderem, wie Investoren teure Sackgassen in der Infrastruktur vermeiden, welche Perspektiven der Büroimmobilienmarkt bietet, welche Grenzen der Logistikboom erreicht hat und wie politische Eingriffe neue Trends im Wohnraum beeinflussen. Im FinTech-Bereich berichtet Yuya Takemura über seine Erfahrungen zwischen Japan und den Vereinigten Arabischen Emiraten, während internationale Immobilienstrategien, etwa in Dubai und Abu Dhabi, das institutionelle Wachstumspotenzial aufzeigen.

Ergänzt werden die Plenarvorträge durch tiefergehende Fachvorträge, Netzwerk-Pausen und den Marktplatz der Ideen, auf dem Anbieter innovativer Investmentlösungen ihre Produkte vorstellen.

Das vollständige Programm und alle Referenten finden Sie [HIER](#).

Zu den Partnern und Unterstützern des TDIK 2025 zählen unter anderem Axys Capital, die Christian Hintz Vermögensverwaltung, European Consulting Partners FZCO, KGAL, Metzler Asset Management, Periskop Partners, Roatan Caribbean Living, Wertgrund Immobilien und Yardi Systems.

Gerne senden wir Ihnen das nachfolgende Bild zu:



Michael Klauke-Werner
1. Vorstandsvorsitzender des bii

bii Jahresveranstaltung: Tag der institutionellen Kapitalanlage 2025
(Bildquelle: bii)

Hintergrundinformationen zum Bund Institutioneller Investoren

Der Bund Institutioneller Investoren e. V. wurde 2018 gegründet und hat das Ziel, die Professionalisierung der institutionellen Kapitalanlage in Deutschland durch den Austausch seiner Mitglieder untereinander wie auch mit dem Gesetzgeber, der Aufsicht und weiteren Verbänden zu fördern. Dies geschieht neben der fachlichen Diskussion unter anderem über Kongresse, wissenschaftliche Symposien und Studien.

Hierbei bildet insbesondere der internationale Gedankenaustausch mit institutionellen Investoren anderer Länder einen wichtigen Schwerpunkt. Das Ergebnis der Bemühungen sollte zum einen in einer professionelleren Kapitalanlage per se bestehen – die sich aber auch im Portemonnaie von Arbeitern, Angestellten und Rentnern als Leistungsempfängern zeigen soll.

Mehr Informationen finden Sie auf:

<https://www.institutionelle-investoren.org/>